伊座利校だより 10 時

さわやかな風が吹くようになり、過ごしやすい季節になりました。伊座利っ子たちは運動会に向けて練習を がんばっています。元気な子どもたちと共に、充実した秋を過ごせるようがんばっていきます。 地域のみなさ まや保護者のみなさまのご協力をいただくことがあると思いますが、ご指導・ご理解のほど、よろしくお願い いたします。



| | 月のおもな行事予定

I 日 俳句教室

6 日 薬物乱用防止教室

8日 思春期講演会(中)

17日 県小教科統一大会(<mark>小学校臨休</mark>) 24日 マラソン前内科検診

27日 硬筆技能検定(小)

30日 郡小音楽会



9月4日(月),今学期から新しく伊座利校で勤務してくださる ALT の先生の紹介式がありました。デービット先生は毎週月・金曜日来校してくださいます。スポーツが好きで,特にスケートボードと卓球が得意だそううです。休み時間に小学生と遊んでくれたり、部活動に参加してくれたりしています。







9月1日(金),地震・津波を想定した避難訓練を行いました。暑い中でしたが、子どもたちはがんばってバスの回転所まで素早く避難することができました。また、グループに分かれて防災クイズに取り組み、被災時にどんなものがどんなことに役立つかを考えました。

9月5日(火)には、火災を想定した避難訓練も実施しました。みんな口元をハンカチで塞ぎ、なるべく低い体勢で避難していました。また、今年度は海部消防署の方に来ていただき、訓練用の消火器を使った消火訓練も行いました。













9月7日(木), 夏休みの登校日に作って乾燥させていた楽焼きに色をつけました。色塗りのコツを教えていただき, 思い思いに色を塗っていきます。焼きあがった作品はどれも素敵な仕上がりになりました。伊座利文化祭の時に展示しますので, ぜひ子どもたちの力作を見てあげてください。









9月9日(土),中学生が由岐中文化祭に参加しました。今年度はコロナ禍前と同じように実施され、保護者だけでなく地域の皆さんも観覧にきてくれました。

舞台発表では伊座利 PR のために作った伊座利のチラシについて発表しました。バザーの部ではゲーム屋をして,たくさんのお客さんに来ていただきました。また,今年度は本校の生徒による食品バザーも実施され,楽しい I 日を過ごすことができました。











9月 12 日(火),「はつらつサポート」事業が行われ,徳島ヴォルティスからアカデミーコーチの方々が来てくださいました。サッカーボールを使っていろいろな運動を行い,楽しみながらめいっぱい体を動かしました。最後にはミニゲームを行い,白熱した勝負が繰り広げられました。サッカーボールも寄贈していただきました。このボールを使ってまたみんとで休み時間にサッカーを楽しみたいと思います。









伊座利文化祭について

I6日(月)に伊座利文化祭を行います。年々地域の方からの出品が減っておりますので、ぜひ作品を出品して下さるようお願いします。書道・手芸・生け花・絵・写真などジャンルは問いません。

出品してくださる方は | 4日 (土) の9:00~ | 6:00の間に学校まで作品を持ってきてください。作品の搬出は | 6日の運動会終了後になります。

たくさんの力作を展示しておりますので,ぜひ運動会の日のお昼休みには多目的ホールまで足をお運び下さい。 よろしくお願いします。